

Mahmud Abás: Fidel se dedicó a la defensa de su tierra y su gente



Jerusalén, 26 nov (RHC) El presidente de la Autoridad Nacional Palestina, Mahmud Abás, expresó sus condolencias por la muerte del expresidente y líder de la Revolución cubana, Fidel Castro, fallecido en La Habana a los 90 años de edad.

Abás envió un mensaje a su homólogo cubano y hermano de Fidel, Raúl Castro, al que presentó su "más sentido pésame" por la muerte de un hombre "dedicado a la defensa de su tierra y su gente" y "la verdad y la justicia", informó la agencia oficial palestina Wafa.

El líder palestino señala el vínculo de su pueblo con Cuba, que fue el único país latinoamericano que votó en contra de la partición de la Palestina histórica para la creación de un estado árabe y otro judío en la Asamblea General de la ONU en 1947, destaca la nota.

Y agradece "el apoyo a la causa palestina" de Castro, especialmente con la declaración para cortar relaciones diplomáticas con Israel y el reconocimiento de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP) en la cuarta reunión del

Movimiento de los No Alineados en 1973 en Argel.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/113322-mahmud-abas-fidel-se-dedico-a-la-defensa-de-su-tierra-y-su-gente>



Radio Habana Cuba